

I 314/31 100

14992

Xp. 136.3

2191

49

10 novembre 1950

Cher Monsieur,

J'ai bien reçu vos nouveaux projets de drapeau européen. Ils m'intéressent beaucoup bien que j'avoue ne pas être très en faveur de l'étoile à huit branches.

Je les joins au dossier et je ne manquerai pas de les communiquer à la Commission du Règlement et des Privilèges dès qu'elle reprendra l'examen du problème.

Je vous prie d'agréer, cher Monsieur, l'assurance de mes sentiments les meilleurs,

Paul M.C. LEVY
Directeur de l'Information

Monsieur WIRION,
22, Grand'Rue,
LUXEMBOURG. -